

27 Desember 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5  
Online Trading

klik disini

## Gangguan dari Dow Jones...\*

Selamat Pagi...

Pada dua hari perdagangan terakhir, window dressing terlihat sudah berlangsung. Pada perdagangan kemarin, pemodal asing bahkan sudah berada dalam posisi net buy di pasar reguler sebesar Rp 169,74 miliar, net buy pertama setelah lebih dari seminggu berada dalam posisi net sell. Pada pergerakan kemarin IHSG juga sudah mencapai kisaran 5.200 – 5.250, level psikologis yang sepertinya bakal menjadi resisten hingga akhir tahun nanti.

Meskipun demikian, kondisi di pagi hari ini, terlihat kurang begitu kondusif. Data-data ekonomi yang bersentimen negatif telah membuat indeks Dow Jones Industrial (DJI) terkoreksi 111,36 poin (-0,56 persen) sehingga ditutup pada level 19.833,68. Penutupan indeks DJI dibawah suport pertamanya tersebut, telah membuat indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak turun.

Dengan sentiment yang relative minim, IHSG diperkirakan bakal bergerak bervariasi pada kisaran 5.170 – 5.250. Hanya penutupan dibawah suport 5.170 yang akan mengakhiri trend naik jangka pendek yang sedang berlangsung pada IHSG.

Window dressing sepertinya masih akan berlanjut. Akan tetapi, kondisi dari bursa regional yang tidak begitu kondusif, sebaiknya membuat pemodal berhati-hati. Kami lebih menyarankan pemodal untuk hold posisi, kecuali jika IHSG kemudian tiba-tiba ditutup dibawah suport pertama di level 5.170.

Contact Us:

<http://www.universalbroker.co.id>

## Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.